

MITTEILUNG

**aus der 13. Sitzung des Ausschusses für Soziales und demographischen Wandel
der Gemeinde Kreuzau**

vom 08.11.2017

3. Anfragen

AM Stefanie Heinrichs berichtet, dass sie in der Zukunftswerkstatt in Haus Overbach an einer Veranstaltung teilgenommen habe, bei der der Kreis Düren Modellprojekt sei. Schüler des Gymnasiums Kreuzau haben dort einen sehr guten Vortrag zu dem Thema gehalten. Sie schlägt vor, die Schüler zum Sozialausschuss einzuladen, den Vortrag auch dort zu halten. Auf Nachfrage teilt sie mit, dass der Vortrag ca. 20 Minuten Zeit in Anspruch genommen habe. Die Verwaltung sagt zu, mit dem Gymnasium Kontakt aufzunehmen.